

LA MESSE VOTIVE SOLENNELLE DU 3 JANVIER 1915

Pour les messes votives solennelles, en temps de deuil ou d'épreuves, on fait usage des ornements violets et, dans ce cas, on omet le *Gloria*, et le *Credo* ne se chante que le dimanche. C'est cette rubrique qu'il faudra suivre à la messe commandée pour le 3 janvier prochain.

Par ordre.

Archevêché de Québec, le 28 décembre 1914.

FEU M. L'ABBÉ J.-B. C.-DUPUIS

Monsieur l'abbé Jean-Baptiste Couillard-Dupuis, ancien curé de Notre-Dame de la Garde, décédé le 29 décembre courant au Pensionnat Saint-Louis de Gonzague, à l'âge de 62 ans, était membre de la Congrégation de la Sainte Vierge du Petit Séminaire de Québec et de la Société ecclésiastique Saint-Joseph.

JULES LABERGE, ptre,
Secrétaire.

Archevêché de Québec, le 29 décembre 1914.

L'APOSTOLAT DE LA PRIÈRE

Intention générale pour le mois de décembre approuvée et bénie par Notre Saint Père le Pape.

L'APOSTOLAT DE LA PRIÈRE ET LA VIE CHRÉTIENNE

La pratique de l'Apostolat de la Prière est un moyen facile de sanctifier sa vie. Un chrétien qui veut faire de sa vie entière un *hommage* au Créateur, en offrant chaque matin ses travaux et ses prières pour l'extension du règne du Sacré-Cœur, un chrétien qui a une dévotion filiale pour Marie, un chrétien qui a une dévotion solide au Sacré-Cœur et s'approche au moins tous les mois de la Table Sainte pour faire la communion réparatrice, est un chrétien qui sera fortifié par la grâce de Dieu et saura porter le joug de l'abnégation chrétienne.

C'est ce que fournissent les trois degrés de l'Apostolat de la Prière au chrétien qui veut être fidèle à ses engagements.

OFFRANDE QUOTIDIENNE PENDANT CE MOIS

Divin Cœur de Jésus, je vous offre, par le Cœur immaculé de Marie, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses et à toutes les intentions pour lesquelles vous vous immolez continuellement sur l'autel.